

## 20 Persen Calon Haji Kab. Tangerang Lansia

**TANGERANG (IM)-** Suci pada 13 Mei 2024. Kepala Seksi (Kasie) Urusan Haji dan Umrah Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Tangerang, Ahmad Jubaedi menyebutkan sekitar 20 persen calon jamaah haji asal daerah itu merupakan lanjut usia (lansia) dengan umur 65 tahun ke atas. “Tahun ini tagline-nya masih ramah lansia. Jadi dari seluruh calon jamaah haji sekitar 20 persen adalah lansia,” ucap Jubaedi di Tangerang, Rabu (1/5). Ia mengatakan pada tahun ini Kabupaten Tangerang mendapat tambahan jumlah calon haji sebanyak 15 persen dibanding tahun 2023 yang hanya 1.986 jiwa, sehingga tahun ini menjadi 2.494 jiwa. Pada pelaksanaan haji tahun ini pihaknya memfokuskan layanan Haji Ramah Lansia, mulai dari konsumsi, dokumen, rangkaian mekanisme keberangkatan, hingga kepulangan para jamaah. Para calon jamaah haji tersebut, lanjut dia, siap diberangkatkan ke Tanah Suci pada 13 Mei 2024. “Untuk kloter pertama pemberangkatan Insya Allah mulai tanggal 13 Mei 2024,” katanya. Dari rencana keberangkatan ribuan calon jamaah haji asal Kabupaten Tangerang akan dibagi menjadi beberapa kloter pemberangkatan. “Satu kloter terdiri dari 388 calon jamaah haji ditambah lagi petugas haji menggunakan maskapai Saudia Airways,” terangnya. “Kemudian dari 2.494 jiwa terbagi menjadi enam kloter (kelompok terbang), dengan lima kloter full calon jamaah haji Kabupaten Tangerang dan satu kloter gabungan dengan kota/kabupaten se-Provinsi Banten,” tambahnya. Dia menambahkan untuk calon jamaah haji periode 2024 ini akan masuk pemberangkatan dalam Embarkasi Asrama Haji Pondok Gede, Jakarta. “Sementara kepulangan masuk dalam Debarkasi Asrama Haji Tangerang,” kata dia. ● **pra**



JALAN RUSAK DI MUARO JAMBI

Pengendara sepeda motor melewati jalan yang rusak di Teluk Jambu, Muaro Jambi, Jambi, Rabu (1/5). Jalan penghubung Desa Teluk Jambu dengan Desa Dusun Mudo yang didominasi tanah dan sempit terendam selama tiga bulan lebih akibat meluapnya Sungai Batanghari itu licin dan berlubang di sejumlah titik sehingga menghambat mobilitas warga.

## Bupati Pandeglang Keluarkan SE Larangan Praktik Bank Keliling Ilegal

Bupati Pandeglang, Irna Narulita mengimbau masyarakat untuk melakukan pinjaman menggunakan bank resmi atau perbankan yang menerapkan suku bunga dasar kredit yang diawasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Bank Indonesia (BI).

**PANDEGLANG (IM)-** Bupati Pandeglang, Irna Narulita mengeluarkan Surat Edaran (SE) tentang larangan praktik pinjam meminjam uang melalui Bank Plecit atau Bank Keliling.

SE itu terbit setelah bentrok antara ormas dan pihak Bank Keliling yang dipicu aksi pengerojukan salah seorang tokoh masyarakat beberapa waktu

lalu di wilayah Baros, Serang. SE bernomor 500.3/1295-DKUPP/IV/2024 dikeluarkan tertanggal 29 April 2024, bersifat penting yang ditujukan kepada pelaku usaha perbankan dan non perbankan, perangkat daerah, camat, kelurahan atau desa dan masyarakat Pandeglang. Dalam surat tersebut, termaut beberapa poin. Pertama, mengentikan segala aktivitas

usaha pemberian pinjaman yang menetapkan suku bunga dasar kredit yang tidak sesuai dengan ketentuan Bank Indonesia dan ketentuan Otoritas Jasa Keuangan (OJK), yang mengatasnamakan Badan Hukum Koperasi atau Perbankan serta Peraturan Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Republik Indonesia Nomor 8 Tahun 2023 tentang Usaha Simpan Pinjam Oleh Koperasi.

Kedua, mengimbau kepada masyarakat untuk melakukan pinjaman menggunakan bank resmi atau perbankan yang menerapkan suku bunga dasar kredit yang diawasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Bank Indonesia (BI).

Ketiga, diminta kepada Perangkat daerah, Camat, Lurah dan Kepala Desa agar memberikan pemahaman ter-

kait perbankan atau koperasi kepada masyarakat yang akan melakukan pinjaman kepada lembaga keuangan perbankan/non perbankan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

Poin ke empat, mengimbau kepada perangkat daerah terkait untuk dapat menginformasikan data koperasi yang berbadan hukum (legal) kepada masyarakat.

Lalu, kelima, apabila terdapat kegiatan pinjam meminjam yang bersifat ilegal serta meresahkan masyarakat, maka dihimbau untuk melaporkan kepada pihak kepolisian terdekat.

Sekretaris Daerah (Sekda) Pandeglang, Ali Fahmi Sumanta membenarkan, terkait adanya SE tersebut. Ali meminta masyarakat melaporkan kejadian bank keliling

kepada polisi.

“Benar SE itu, yang tujuannya untuk mengantisipasi terjadinya praktik bank plecit atau yang dikenal dengan bank keliling,” ungkap Ali pada Rabu (1/5).

Ia menambahkan, bank plecit atau yang dikenal dengan bank keliling, yaitu orang atau badan non-bank yang meminjamkan uang dengan bunga tinggi dan sistem penagihannya yang dilakukan setiap hari.

“Maka dengan ini, SE yang dikeluarkan itu agar dapat diperhatikan dengan sebaik-baiknya,” ujarnya.

Setelah SE terbit, beberapa kecamatan dan desa di Pandeglang tertempel spanduk berisi penolakan terhadap praktik bank keliling, seperti sepanjang jalur Labuan-Pandeglang, Alun-alun Kecamatan Menes serta beberapa lokasi lainnya. ● **pra**

## Masyarakat dan Buruh Diajak Jaga Iklim Investasi

**SERANG (IM)-** Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang mengajak seluruh unsur baik masyarakat maupun buruh agar mau menjaga iklim investasi di Kabupaten Serang. Hal itu diungkapkan Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Serang, Nanang Supriyatna saat menghadiri peringatan Hari Buruh Internasional (May Day) 2024 yang dilaksanakan di Lapangan Modern Cikande, pada Rabu (1/5).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Serang, bekerjasama dengan Kepolisian dan 13 serikat buruh di Kabupaten Serang.

Ada yang berbeda dalam pelaksanaan kegiatan May Day tahun ini, bila biasanya dilaksanakan dengan unjuk rasa, di tahun ini serikat buruh diajak untuk mengikuti senam sehat. Sekda Kabupaten Serang, Nanang Supriyatna mengatakan ingin menciptakan suasana yang kondusif di Kabupaten Serang sehingga tidak mengganggu investasi di Kabupaten Serang.

“Intinya kami dengan buruh sama-sama untuk bisa berbandar dan menjaga situasi yang kondusif antara pekerja, pengusaha dan pemerintah,” katanya.

Menurutnya, tema yang diusung dalam May Day tahun ini sangat tepat. Sehingga nantinya, mampu meningkatkan kondusifitas di tengah masyarakat.

“Tema hari ini May Day is terampil day, artinya dalam rangka meningkatkan keterampilan juga kompetensi buruh agar bisa meningkat lagi, dan nanti diharapkan

investasi di Kabupaten Serang ini bisa berjalan dengan baik dengan tiga elemen tadi, kita jaga iklim investasi,” tegasnya.

Ia mengaku sangat senang dengan antusiasme yang ditunjukkan oleh masyarakat dan serikat buruh dalam kegiatan tersebut. Ia pun berharap dengan investasi yang terjaga, mampu meningkatkan kesejahteraan baik buruh maupun masyarakat Kabupaten Serang.

“Ini dihadiri sekitar 5 ribu lebih, dari 13 aliansi buruh dan masyarakat sekitar moderen. Mari kita jaga keberlangsungan usaha investasi di Kabupaten Serang, ini pesan ibu bupati kepada seluruh buruh. Jangan sampai ada pengusaha yang hengkang dari Kabupaten Serang. Sehingga garis lurusnya adalah peningkatan kesejahteraan buruh dan masyarakat Kabupaten Serang,” pungkasnya.

Sementara itu ketua pelaksana Heri Susanto mengaku pada momentum hari buruh tahun ini dimaknai dengan cara yang berbeda oleh serikat buruh di Kabupaten Serang.

“Tahun ini sangat luar biasa berbeda, selain kami didukung penuh oleh pemerintah, kami juga didukung oleh Kepolisian dalam hal ini Polres Serang dan Polda Banten,” tegasnya.

Ia pun berharap agar sinergitas yang sudah terjalin ini dapat terus berlangsung sehingga outputnya dapat menciptakan suasana yang kondusif di Kabupaten Serang. “Semoga ini jadi momentum untuk kebersamaan di Kabupaten Serang,” pungkasnya. ● **pra**

BANGUN KAB. BOGOR BERBASIS PENATAAN RUANG

## Sekda Burhanudin Optimalkan Peran Forum Penataan Ruang Daerah

**CIBINONG (IM)-** Guna meningkatkan efektivitas perwujudan rencana tata ruang Kabupaten Bogor, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin memimpin rapat koordinasi Forum Penataan Ruang Daerah (FRPD) Kabupaten Bogor tahun 2024, yang berlangsung di Hotel Harris Cibinong, Senin (29/4).

Sekda Kabupaten Bogor, Burhanudin mengungkapkan, untuk membangun Kabupaten Bogor pedoman kerja menjadi kunci utama keberhasilan pembangunan dan penataan wilayah Kabupaten Bogor, dengan berpedoman pada Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) sehingga bisa lebih terarah dan optimal dalam pelaksanaannya. Sehingga antara visi misi daerah bisa terkoneksi dengan visi misi provinsi juga pusat.

Menurutnya, menata tata ruang ada dua hal yang diatur yakni pola ruang dan struktur ruang. Penataan ruang ini menjadi dasar dalam membuat visi misi Kabupaten Bogor. Dengan penataan ruang ini dituntut untuk meng-

gali potensi sebesar-besarnya untuk masyarakat, dan mengatasi masalah seminimal mungkin.

“Pedomanan kita kitabnya adalah RPJP, RPJMD dan Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) untuk membangun Kabupaten Bogor. Tata ruang wajib dan harus ditata ulang oleh kita dengan arif dan bijaksana untuk keberlanjutan dan kesejahteraan masyarakat,” ujar Sekda Burhanudin.

Sebagaimana diketahui, transformasi tujuan penataan ruang Kabupaten Bogor tahun 2024-2043, ada tiga poin yakni, pencapaian tujuan berbasis kualitas penataan ruang, untuk mengurangi kesenjangan wilayah, meningkatkan perekonomian berbasis circular economy, serta mengurangi Indeks Resiko Bencana, artinya penataan ini bermuara untuk mewujudkan pemerataan, kesejahteraan dan keberlanjutan.

Itu dapat diwujudkan melalui delapan kebijakan, yakni penataan sistem pusat permukiman secara berjenjang dan sinergis, peningkatan kualitas dan ketersediaan sistem jaringan transportasi ramah lingkungan. Pengembangan dan

pengelolaan sistem jaringan prasarana yang berkualitas dan ramah lingkungan.

Lalu optimalisasi fungsi perlindungan regional, optimalisasi fungsi kawasan pertanian, peternakan dan perikanan, pengembangan kawasan peruntukan industri, pariwisata dan pertambangan. Penyediaan kawasan permukiman yang berkualitas, aman, nyaman dan terkoneksi, serta mendorong daya saing pertumbuhan ekonomi wilayah, pelestarian sumber daya alam, pemanfaatan teknologi tinggi serta perlindungan budaya lokal.

Selanjutnya, Asisten Ekonomi dan Pembangunan Kabupaten Bogor, Suryanto menyampaikan, forum ini menjadi sarana yang lebih efektif dalam mengambil kebijakan dengan semua unsur termasuk masyarakat. Sehingga penataan pembangunan yang dilakukan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat luas.

“Forum ini tidak hanya menjadi sarana dalam menyusun, merumuskan termasuk pengendalian dan evaluasinya dapat dilakukan dengan maksimal secara bersama-sama,” tandasnya. ● **gio**



Sekda Kabupaten Bogor, Burhanudin saat memimpin rapat koordinasi Forum Penataan Ruang Daerah (FRPD) Kabupaten Bogor tahun 2024.

## 9.502 ASN dan Pensiunan Pemprov Banten Ngutang di Bank Banten

**SERANG (IM)-** Sebanyak 9.502 ASN dan pensiunan Pemprov Banten berhutang di PT Bank Pembangunan Daerah Banten Tbk atau Bank Banten.

Jumlah ASN di Pemprov Banten sendiri sebanyak 10.546 orang yang terdiri dari 8.926 PNS dan 1.620 PPPK yang menjadi debitur Bank Banten.

Hal itu disampaikan Direktur Bisnis Bank Banten, Rodi Judo Dahono. “Jumlah ASN di Pemprov Banten ada 10.546 orang termasuk PPPK. Yang sudah masuk di Bank Banten ada 9.502. Jadi sebetulnya sudah hampir habis,” ujar Rodi saat Public Expose Tahunan PT Bank Pembangunan Daerah Banten Tbk di Hotel Aston Serang, Selasa (30/4) malam.

Kata dia, sebanyak 9.502 orang itu termasuk pensiunan Pemprov Banten. “Jumlahnya belum dipisahkan,” tuturnya.

Untuk itu, lanjutnya, harapan Bank Banten adalah mengambil potensi bisnis berupa kredit ASN di pemerintah kabupaten/kota.

Berdasarkan data yang dimilikinya, ada 82.850 ASN yang ada di Pemprov Banten dan delapan pemerintah kabupaten/kota.

Sementara itu, Direktur Operasional Bank Banten, Bambang Widyatmoko menambahkan, kredit ASN adalah kredit berisiko rendah. “Semula kita banyak di komersial yang masa lalu relatif kurang bagus. Kita sekarang fokus ASN,” ujar Bambang.

Ia mengatakan, kredit macet di Bank Banten dari tahun 2022 ke tahun 2023 mengalami perubahan. “Dari tahun 2022 ke tahun 2023 kita mengalami penurunan, artinya ada perbaikan. Yang semula 1,39 persen di tahun 2022 menjadi 1,09 persen,” terangnya. ● **pra**



ERUPSI GUNUNG RUANG

Kondisi Gunung Ruang saat erupsi terlihat dari atas geladak KN SAR Bima Sena di Pulau Tagulandang, Kepulauan Sitaro, Sulawesi Utara, Rabu (1/5). Basarnas Manado mengevakuasi sekitar 109 orang warga yang terdampak erupsi Gunung Ruang itu dengan menggunakan KN SAR Bima Sena menuju Pelabuhan Munte di Kabupaten Minahasa Utara.

## Hari Buruh Bisa Pererat Hubungan Pemerintah, Pengusaha dan Pekerja

**KABUPATEN TANGERANG (IM)-** Penjabat (Pj) Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono menyampaikan bahwa peringatan Hari Buruh di Puskab Tangerang, Rabu 1 Mei 2024 bisa menjadi wadah untuk mempererat hubungan antara pemerintah, pengusaha, dan para pekerja.

“Jadi, saya rasa tujuan daripada kegiatan peringatan Hari Buruh ini adalah untuk menjalin komunikasi silaturahmi dan hubungan yang erat, antara pemerintah, pengusaha dan juga para pekerja,” ucap Pj Bupati Tangerang saat membuka puncak rangkaian kegiatan peringatan hari buruh tahun 2024 tingkat Kabupaten Tangerang di Tigaraksa.

Kata Andi Ony, Pemerintah Kabupaten Tangerang menggelar dan memfasilitasi penyelenggaraan kegiatan Hari Buruh Internasional tingkat Kabupaten Tangerang yang puncaknya dilakukan tepat 1 Mei ini dengan berbagai

kegiatan, seperti lomba memancing.

“Di mana, Pemerintah Kabupaten Tangerang setiap tahunnya rutin menggelar kegiatan bersama para buruh untuk memperingati Hari Buruh Internasional dengan berbagai macam kegiatan menarik dan penuh keakraban seperti ini,” katanya.

Selain itu, Pemkab Tangerang dengan menggelar berbagai macam kegiatan seperti ini bertujuan untuk menjalin harmonisasi dan sinergitas antara tripartit yaitu, pemerintah pengusaha dan juga pekerja yang ada di Kabupaten Tangerang. Apalagi kata Andi Ony, dengan keharmonisan dan sinergitas yang terjalin, diharapkan menjadi berkorelasi positif pada peningkatan iklim investasi di Kabupaten Tangerang.

“Semoga hubungan antara pemerintah pengusaha dan pekerja semakin harmonis ini berdampak positif terhadap iklim investasi di Kabupaten Tangerang,” pungkasnya. ● **pp**